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Bahnstadt 2024
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Wir freuen uns sehr, dass ihr mitgemacht habt! Eure Antworten und 
Wünsche zu eurer Freizeit in der Bahnstadt sind wertvoll und hier 
zusammengefasst. 
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265 Kinder aus der Bahnstadtschule. 

Wer hat mitgemacht? 



Das macht ihr am liebsten in eurer Freizeit: 
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1  Mit Freundinnen und Freunden treffen

2  Sport treiben

3  Draußen spielen

Ihr trefft euch häufig zuhause. 

Draußen trefft ihr euch vor allem auf dem Spielplatz oder anderen öffentlichen Plätzen.   



Viele von euch sind Mitglied in einem Verein. 
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−Die meisten Kinder sind Mitglied in einem 

Sportverein. 

− Jungs sind häufiger in einem Verein als Mädchen. 

−Ältere Kinder sind häufiger in einem Verein als 

jüngere Kinder.



So findet ihr die Angebote zum Spielen und 
Zeitverbringen in der Bahnstadt: 

Seite 5

Ungefähr die Hälfte von euch findet die Angebote zum Spielen in der Bahnstadt 

gut.  

Viele sind nicht ganz zufrieden. 

Wirklich schlecht finden die Angebote zum Spielen nur wenige. 



Für einen Wunsch-Jugendtreff wünscht ihr euch: 

Drinnen: 

− Raum zum Toben mit Kissen

− Computer-Raum

− Turnhalle 

− Werkstatt zum Malen, Zeichnen, 

Holzarbeiten, … 

Draußen: 

− Trampolin

− Abenteuerspielplatz

− Kletterwand

− Graffitiwand oder Wand zum 

Bemalen
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Impressum
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Stadt Heidelberg

Amt für Stadtentwicklung und Statistik

Abteilung Bürgerbeteiligung

Gaisbergstraße 11 

69115 Heidelberg 

Telefon 06221 58-21578  

jan.sichau@heidelberg.de

Stadt Heidelberg

Kinder- und Jugendamt

Kinder-, Jugend- und Familienförderung

Plöck 2a

69117 Heidelberg

Telefon 06221 58-37971

martino.carbotti@heidelberg.de
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